



Die Lindenschule Schwandorf gewann den Grundschulwettbewerb in der Leichtathletik auf Kreisebene. Am Ende lagen die jungen Sportler einen Punkt vor ihren Verfolgern aus Schwarzenfeld und Neunburg vorm Wald. Bilder: rid (2)



Der Weitsprung gehört im Schulsport nach wie vor zu den Standarddisziplinen.

Sieg mit einem Punkt Vorsprung

Lindenschule gewinnt Leichtathletikwettbewerb

Schwarzenfeld. (rid) Die Mädchen und Buben der dritten und vierten Klassen der Lindenschule Schwandorf gewannen am Donnerstag den Leichtathletikwettbewerb der Grundschulen mit hauchdünnem Vorsprung vor den Schulen Schwarzenfeld und Neunburg vorm Wald.

13 Grundschulen aus dem Landkreis nahmen mit jeweils acht Buben und Mädchen teil. Der Arbeitskreis „Sport in Schule und Verein“ mit Walter Rosenkranz, Christa Schwaiger und Renate Raab sorgte für einen reibungslosen Ablauf des Wettkampfs, bei dem die Kinder ihr Können im Weitsprung, Hochsprung, Ballweitwurf,

Medizinballstoßen, Team-Biathlon und Staffellauf unter Beweis stellen konnten. Auch wenn das Wetter nicht besonders einladend war, ließen sich die Athleten die Freude an der Bewegung nicht nehmen.

Die Ergebnisse: 1. Lindenschule Schwandorf (70 Punkte), 2. Grundschule Schwarzenfeld und Neunburg vorm Wald (jeweils 69 Punkte), 3. Pfreimd (64), 4. Nabburg II (63), 5. Nabburg I (52), 6. Bruck (49), 7. Wernberg-Köblitz (33). Bei den Schulen mit weniger als 50 Schülern lagen Teunz und Klardorf mit jeweils 47 Punkten vorne, gefolgt von Niedermurach (33), Fischbach (30) und den Döpfer-Schulen (28).